
さくらプロジェクト ～苗木ワークショップ～ 

「矢部小から桜がなくなる！」 

桜の寿命は約５０～６０年。矢部

小も創立５０年強ということで、現

存の桜の寿命が分かりました。そ

こで、この『さくらプロジェクト』が

立ち上がりました。４年生は、その

ことを全校に知らせ、署名活動を行いました。集まった署名はなんと 

６００を超えるものでした。 

その後校長先生が、きずなの方々に相談をした結果、『シドモア桜の

会』という方が見つかり、苗木をいただけることとなりました。３月４日

（月）にシドモア桜の会の方々が来校し、ワークショップを開いてくださ

りました。頂いた苗木は今の４年生の子どもたちが２年間育てます。そ

して、大きくなった苗木をこの子たちが卒業の際に植樹する予定です。 


